

<柳津小学校だより>

鳴 神 山

平成27年度 (第13号)

平成28年 3月22日 発行

柳津町立柳津小学校長

♪ 仰げば 尊し 我が師の恩
教えの 庭にも はや幾年 ～



3月も終盤に入り、日一日と春が近づいている気配が感じられる今日この頃となりました。きれいな草花が咲き、かわいい虫たちが飛び回る本格的な春がやって来るのが今から楽しみです。

去る11日に、柳津中学校の卒業式に出席させていただきました。さすが中学生で、卒業生24名、在校生41名、計65名の生徒が身動きもしないで終始きちんとした姿勢を保っていたことに驚きました。また、呼名の時の卒業生の返事は一人一人の決意があふれたすばらしいもので、卒業証書をもらう時の姿勢もとても立派でした。さらに式歌は、卒業生・在校生それぞれの感情が十分に込められたすばらしい歌声で、生徒達の美しい涙が溢れていたとても清々しい感動的な卒業式でした。思い出がたくさん詰まった学舎を巣立っていく3月、全ての子どもたちが自分の夢に向かって、健康・無事故で、新しい道を明るく力強く歩み始めることを祈りたいと思います。

修了・卒業、誠におめでとうございます！



明日23日は、本校の修・卒業証書授与式が執り行われます。27名の卒業生と103名の修了生、並びに保護者及びご家族の皆様にご心からお祝いを申し上げます。誠におめでとうございます。

卒業生については、大きな夢と希望を持ち、大切な友だちといっしょに笑顔いっぱい中学校へ進学して行ってほしいと願っています。私たち教職員一同、卒業生全員が健康で無事故で元気いっぱいに中学校生活を送り、一人一人の心の中にすばらしい思い出の宝物をたくさんつくることできるよう心から応援しております。

また、在校生については、それぞれの学年の課程を立派に修了するわけですが、一人一人の1年間の成長には目を見張るものがありました。どうか、保護者の皆様におかれましても、他の子には無いお子様ならではのよさや成長したところをたくさん褒めていただき、新年度へ向かって大きな夢と希望が持てるように温かい励ましをどうかよろしくお願い申し上げます。

春休みを無事故で有意義に！

3月24日から4月5日まで13日間の春休みとなります。暖かな春は気が緩みがちになって思わぬ事故が発生しやすくなります。特に以下のことに十分注意して過ごし、4月6日（水）の始業式・入学式には全員元気で再会したいと思いますので、ご家庭の皆様のご指導をどうかよろしくお願いいたします。

- 交通事故(とび出し、道路での遊び) ※自転車には乗らない。
- 水の事故(川、沼、池、側溝)
- 火の事故(火遊び)
- 不審者
- 金銭の取り扱い
- メディアコントロール、その他



* 詳しくは、3月4日に行われた学年末懇談会資料に綴じてある「春休みを楽しく過ごさせるために」をよく読んで、お子様と話し合っただけであればありがたいと思います。

本年度の教育活動も23日の修・卒業証書授与式で全て終了となります。

保護者の皆様、ご家族の皆様、地域の皆様の温かいご理解と多大なご協力のおかげで、今年度も大きな事故もなく当初の計画どおりに数々の成果をあげて教育活動を進めることができました。お世話になった全ての皆様様に心から感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

新年度も、学校・家庭・地域の連携を一層強め、信頼関係を築きながら、未来を担う大切な柳津小学校の子どもたちの健やかな成長のために、力を合わせて教育活動に取り組んでいきたいと思っております。

今後も皆様から信頼される学校に少しでも近づけるように、微力ながら職員一同努力してまいりますので、どうかよろしくお願い申し上げます。

大変お世話様になりました。

新年度もどうかよろしくお願いいたします。

